

Hôtel** et Refuge Cœur des Montagnes



Nouveautés 2019

L'Hôtel s'est doté d'un transport neuf places pour répondre à la demande grandissante de notre clientèle se déplaçant en transports en commun et à pied.

1 Transport de Bagages

L'Hôtel est adhérent GTV. Nous acheminons vos bagages à votre étape suivante sur les itinéraires de La Grande Traversée du Vercors ou d'un Tour de pays.

- ✓ 8€ /bagage/étape
- ✓ À partir de 5 bagages 6€ /bagage/étape

2 Transport à la demande 9h-19h

L'Hôtel vous envoie son chauffeur aux tarifs suivants :

- Gare ferroviaire de Vinay :
 - ✓ 1 à 4 personnes 32€
 - ✓ 5 à 8 personnes 6€ /personne
- Gare routière de Villard de Lans :
 - ✓ 1 à 4 personnes 30€
 - ✓ 5 à 8 personnes 6€ /personnes
- Gares ferroviaire et routière de Grenoble et Aéroport Grenoble-Saint-Geoirs :
 - ✓ 1 à 8 personnes 75€

Ce tarif comprend 1h d'attente pour le covoiturage ou un retard de dernière minute; au-delà, 16,75€/heure d'attente supplémentaire.

Tarif Nuit 19h-9h: +35%

Ce service de conciergerie est uniquement réservé à notre clientèle.

Ces tarifs sont valables tout au long de l'année et doivent être réservés au plus tard avant 19h la veille.

RERSERVEZ :

06 60 15 04 71

04 76 36 79 12

coeurdesmontagnesrencurel@gmail.com

Hôtel** et Refuge Cœur des Montagnes



Novelties 2019

The Hotel has acquired a nine places transportation to answer the ever growing demand of our customers travelling via public transports and on foot.

1 Luggage transport

The Hotel is a GTV adherent . We forward your luggage to your next step on the itineraries of La Grande Traversée du Vercors or un Tour de Pays.

- ✓ 8€ /luggage/step
- ✓ From 5 luggage 6€ /luggage/step

2 Transport on demand 9am-7pm

The Hotel send its driver at the following fares :

- Vinay train station :
 - ✓ 1 to 4 people 32€
 - ✓ 5 to 8 people 6€ /people
- Villard de Lans coach station :
 - ✓ 1 to 4 people 30€
 - ✓ 5 to 8 people 6€ /people
- Grenoble train and coach stations and Grenoble-Saint-Geoirs airport :
 - ✓ 1 to 8 people 75€

The fare includes 1h wait for car sharing and last minute delay; beyond, 16,75€/hour for additional waiting.

Heart Night Pricing 7pm-9am: +35%

This concierge service is exclusively dedicated to our customers.

These fares are applicable all year round and must be booked the eve before 7pm.

BOOK :

06 60 15 04 71

04 76 36 79 12

coeurdesmontagnesrencurel@gmail.com